

Thema: Prater Wien

Autor: k.A.

CLIP
media
service



Kult-Wirtin Rosi Schipflinger mit Bürgermeister Michael Häupl beim Wiener Oktoberfest.

Mit Almhütte auf der Wiener Wiesen Die Rosi aus Kitz zeigt den Wienern das Feiern

Kitzbühel/Wien. In Kitz ist sie mit ihrem Charme bereits ein Star, nun macht sich die singende Hüttenwirtin Rosi Schipflinger auch in der Bundeshauptstadt einen Namen: Zum Wiener Oktoberfest hat sie ihre Sonnberg-

stuben kurzerhand in den Wiener Prater verlegt. Und dort ist die urige Tiroler Alm die Hauptattraktion auf der Wiener Wiesen. Bürgermeister Michael Häupl war bei der feierlichen Eröffnung sogar persönlich dabei.